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我国拥有镍、锰和钴等原矿
巴赫利尔：将成为世界最大电池原材料生产国

财政部强烈否认卡拉所说
我国并没有每年偿还1000万亿盾债务

【本报讯】投资部长兼
投资统筹机构主任巴赫利
尔（Bahlil Lahadalia）于 6 月
3 日在雅加达 Paramadina 大
学 通 过 YT 频 道 发 表 演 讲
时声称，印尼拥有全球最
大的镍储量，因此估计我
国将成为全球最大的电动
汽车电池原材料生产国，
这并不是说空话，因为除

了镍原矿之外，我国也拥
有其它用于制造电动汽车
电池的原材料，如锰和钴
等矿产。

巴赫利尔强调说：“我
们还有锰，也有钴，我们没
有的只是锂，所以我国在
未来将成为全球最大的电
动汽车电池原材料的生产
国，这是我们目前正在努

力要实现的，我们在这里
并不是说空话的。”

他 透 露 说 ，目 前 已 有
数家国际企业要在印尼投
资生产电动汽车电池，其
中 一 个 就 是 韩 国 企 业 LG
集团，投资总额约达 98 亿
美元，明年将在西爪哇加
拉 璜（Karawang）开 始 投
产。

此 外 ，还 有 中 国 的 宁
德时代新能源科技股份有
限公司（CATL），德国汽车
生 产 商 大 众 汽 车 公 司
（Volkswagen）和 巴 斯 夫 化
工公司（BASF），以及美国
的 福 特 汽 车 公 司（Ford），
他们将采用绿色能源或绿
色 工 业 的 方 式 建 厂 。

（Sm）

【本报讯】财政部长战
略 通 讯 专 员 尤 斯 蒂 努 斯
（Yustinus Prastowo）上 周 末
在雅加达强烈否认说，我
国每年预算案并没有拨出
1000 万 亿 盾 用 于 支 付 债
务，第 10 任和第 12 任副总
统卡拉的声明并不属实。

尤 斯 蒂 努 斯 透 露 说 ，
在 2021 年期间，政府偿还
的债务本金和利息总额仅
达 到 902.37 万 亿 盾 ，的 确
比 2017 年 为 566.78 万 亿
盾 、2018 年 为 759.26 万 亿
盾 、2019 年 为 837.91 万 亿
盾和 2020 年为 770.57 万亿
盾更高。

他说：“在偿还债务本
金和利息的过程中，政府持
着非常谨慎并有计划的态
度行事，使之能仍然保持支
付能力和财政的可持续性，
包括资料方面也透明化没
有一丝隐瞒，而且也通过了
财政稽查署的审核。”

截至 2023 年 4 月份，我
国负债比率或债务对国内
生 产 总 值（GDP）的 比 率 ，
也 从 2022 年 12 月 约 达
39.57% 降 至 39.17% ，甚 至
在 2021 年 负 债 率 曾 增 至
40.7%，因为要应对大流行
病和经济复苏的逆周期政
策所致。

尤斯蒂努斯说：“良好
的恢复能力，已使我国的
经济状况能尽快复兴，也
一 并 降 低 了 负 债 比 率 ，
2021 年 负 债 率 40.7% 远 低

于新兴市场的平均水平，
中 国 负 债 率 甚 至 曾 达 到
71.5%。”

直 到 目 前 为 止 ，我 国
一 直 遵 守 财 政 的 规 定 行
事 ，这 可 从 GDP 增 长 远 远
超过了债务情况，以及大
多数东盟和二十国集团国
家的债务增长高于 GDP 得
以看得出来。

他 又 称 ，我 国 债 务 风
险 也 大 幅 下 降 ，这 可 从
2020 年 的 偿 债 能 力 比 率
（DSR）达到 47.3%，2022 年
降至 34.4%，2023 年 4 月份
又 降 至 28.4% 得 以 证 明 出
来，偿债率是债务本金和
利息对收入的比率。

利息偿还率（债务利息
支付对收入的比率）也同
样显示下降，从 2020 年达
到 19.3% ，2022 年 降 至
14.7%，2023 年 4 月份由降
至 13.95%，这表明国家预算
案在偿还债务（本金和利
息）方面的能力越来越强。

尤斯蒂努斯补充说，截
至今年 4 月的政府债务总
额达到 7849.89 万亿盾，具
有巨大的乘数效应，这也
可从资产增长的价值超过
债务增长得以显示出来。

他 说 ：“ 从 2015 年 至
2022 年，政府的债务增加了
5125.1 万亿盾，但还是远比
社会福利、教育、卫生和基
础设施等优先开支总额达
到8921万亿盾更低。

（Sm）

央行；需要采取四项重要措施
才能把巴厘打造成为全球数字产业中心

【本报讯】央行总裁贝
利（Perry Warjiyo）于 6 月 3
日 在 雅 加 达 声 称 ，若 要 把
巴厘打造成为全球数字产
业 中 心 ，我 国 至 少 要 采 取
四项重要措施。

首 先 ，需 要 在 专 区 建
立 一 个 数 字 创 新 发 展 中
心 。 其 次 ，创 造 一 个 利 于
商 业 发 展 的 环 境 ，其 中 一
个就是创建数字金融生态
系 统 。 第 三 ，通 过 数 字 化
对 行 政 机 构 进 行 改 革 ；最
后 是 推 动 人 力 资 源 的 发
展。

贝利强调说：“地方政
府需要建立一个可提供激
励和推动数字发展的经济
专 区 。 在 通 常 的 情 况 下 ，
这些地区与自然环境融为
一 体 ，不 需 要 高 楼 大 厦 或
酒 店 ，因 为 科 技 专 业 年 轻
人 群 体 ，更 喜 欢 与 大 自 然
融为一体。”

他 说 ，在 数 字 生 态 系
统 的 产 业 区 之 中 ，需 要 有
很 多 创 新 ，区 内 的 基 础 设

施 所 需 的 并 非 豪 华 酒 店 ，
而是能更与大自然融合的
场 所 ，专 业 人 士 所 需 的 是
卫 星 覆 盖 网 和 高 速 互 联
网。巴厘除了成为旅游中
心，也成为数字中心，当然
这需要地方条例的支持。

关于创建数字金融生
态 系 统 事 项 ，可 与 央 行 携
手 合 作 ，因 为 商 业 环 境 是
国家数字财经生态系统的
一 部 分 ，无 论 为 了 建 立 数
字 平 台、初 创 公 司 应 用 程
序还是为了提供数字交易
或 行 政 服 务 ，地 方 政 府 需
要做的就是提供许可证便
利。

关于数字行政机构改
革 事 项 ，无 论 在 全 球 任 何
地 方 ，当 要 开 办 实 体 企 业
或 初 创 企 业 时 ，流 程 和 激
励 措 施 就 已 经 明 确 ，只 需
通过手机就可以了。

关于人力资源事项，
供应方面可取自初创公司
工作者或具有专才的年轻
人。 （Sm）

LokanantaLokananta博物馆再次开放博物馆再次开放
经了 6 个月的修建工作之后，Lokananta 博物馆再

次开放供人观赏。图为国企部长埃里克（Erick Tho-
hir）于 6 月 3 日正在观赏歌星照。

新国都兴建7.32公里高速公路
工程价值1.9万亿盾 沿路将种植数十万大树

【本报讯】公共工程与
民居部正在修建一条通往
新国都努山达拉 3B KKT
Kariangau - Sp. 的 高 速 路
段，这条高速路全长 7.32
公里，建设投资金约达 1.9
万亿盾，预估能在2024年6
月完工。

按照计划，在 IKN 3B
高速路段附近，还要发展
12个共达2.3公顷的苗圃，
目前高速路工程沿路已种
植 5.2 万棵树，并将继续种
植，预估要在高速公路沿
路种植数十万棵树。

公共工程与民居部长
巴苏基（Basuki Hadimuljo-
no）日前解释说，目前共有
89种植物中的几种植物正
在适应当地条件。他说：

“后期会作为高速公路美
化种植，按照植物种类进
行分组。

准备种植的几种植物
有洋槐树（Pulai）、榄仁树
（Ketapang Kencana）和榕树
（Beringin）等适合高速公路
走廊。”

苗圃区由 Rawa Buaya
河供水，每天最大供水量
为5000 升。苗圃区的管理
由退伍国军协会30名成员
负责。

建设 IKN 高速公路路

段 3B KKT Kariangau - Sp。
Tempadung 本 身 是 3A 段
Karang Joang - KKT Karian-
gau 的 延 续 ，全 长 13.4 公
里。然后，高速公路继续
通往 5A Sp 路段。Tempa-
dung - Balang Island Bridge
全 长 6.67 公 里 ，预 计 于
2024 年完工。

巴苏基部长表示，为了
加快与努山达拉新国都中
央政府核心区（KIPP）的连
通性，新国都努山达拉高
速公路的建设，以后将连
接到麻利巴板- 三马林达
高速公路。

巴苏基说：“将来，当
努山达拉高速公路投入运
作之后，到中央政府核心
区的行车时间大约只有
30-40 分钟。现在还有大
约 2 个小时。”

东加里曼丹省国道实
施中心（BBPJN）负责人蕾
莎（Reiza Setiawan）补充说，
目前上述高速公路建设进
度已达到 22.24%。她说：

“这项工作由 Wika 公司 -
PP 公司和 Jaya Construction
(KSO)公司进行，目标是在
2024 年 6 月完工。高速公
路总长度为 7.325 公里，合
同 价 值 为 1.9 万 亿 盾 。”

（Irw）

贸长视察巴朗卡拉雅市场贸长视察巴朗卡拉雅市场
贸易部长祖基菲（ZulkifliHasan/右）一行人于6月3日

在巴朗卡拉雅（Palangka Raya）大市场视察物价的情景。

政治局势紧张将影响投资事业政治局势紧张将影响投资事业
巴赫利尔要求各方面临政治年维护政局稳定

【本报讯】投资部长兼
投资统筹机构主任巴赫利
尔（Bahlil Lahadalia）日前在
雅加达举行投资部周年庆
典上声称，面临政治年通
常将对投资气氛产生情绪
影响，因为投资家在政治
年往往持观望态度，因此
希望政治年不会成为将对
投资气氛产生不利影响的
情绪因素。

巴赫利尔说：“我们总
是劝告政治局势不要太过

紧张，因为最后吃亏的总
归是自己。”

他 解 释 说 ，通 过 投 资
就可以创造就业机会，很
多人会有收入，民众的消
费也就会大幅增长。加上
政 府 也 正 在 努 力 追 求 目
标，到了 2045 年能成为经
济最强的国家之一，因此

投资方面的占比必须要达
到 40%。

巴 赫 利 尔 透 露 说 ，我
国经济迅速增长，目前的
投资占比还处于 32%的水
平。我国的投资占比会增
高与否，完全受到政治稳
定性的影响，因此政治局
势不要太过紧张，也不要

搞得太复杂。
他补充说：“在任何国

家 ，当 踏 进 政 治 年 度 ，都
会存有很多问题，因此某
个国家踏进政治年时，投
资 家 往 往 会 采 取 观 望 态
度。但我们作为投资部得
到法律授权，有责任要保
持良好的投资气氛，我们
在进行一对一的纲领时，
当 然 要 对 投 资 家 保 驾 护
航 ，直 到 完 成 为 止 。”

（Sm）


